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RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

6 mai 2024 à 18h30  
(Immeuble Sainte-Marie) 

 

Présences  Absences 
Hélène Bélisle  
David Boucher 
Jonathan Décary 
Émilie Hamelin  
Audrey Lapointe 
Meagan McCann  
Caroline Moreau 
Andréane Morissette 
 

Roxanne Gaudreau 

Thomas Hinse 
Marinka Ménard  
Maude Perrier  
Sylvie L’Heureux 
 
 

Compte-rendu 

 

1. Présences et vérification du quorum 

Monsieur Boucher prend les présences et constate le quorum. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 6 mai 2024 

Considérant que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour;  
Considérant que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres;  
 
En conséquence, il est proposé par Monsieur Décary d’adopter l’ordre du jour de la rencontre du 19 mars 2024, 
tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité.  
Résolution : 23-24-28 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 19 mars 2024 

Considérant que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’Instruction publique, les membres du conseil 
d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance du 19 mars 2024, plus de six (6) heures 
avant la tenue de la présente réunion; 
 
Il est proposé par Monsieur Hinse d’adopter le procès-verbal du 19 mars 2024 et de dispenser la secrétaire 
de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance du 19 mars 2024.  
 
La proposition est proposée par Madame Morissette est adoptée à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-29 

 

4. Suivi au procès-verbal 

Madame Moreau nous informe que l’appel d’offre est en cours pour l’achat de caméras de sécurité pour 
l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie.  



 

5. Intervention du public 

Mme Pier-Anne Miron Leblond est présente, mais n’a pas de question. 

 

6. Mot de la direction 

L’organisation de l’année scolaire 2024-2025 va bon train.  Il s’agit d’une période occupée d’un point de vue 
administratif. Madame Moreau nous mentionne qu’ils sont présentement dans le processus d’entrevue pour 
l’embuche de nouveaux enseignants.  
 
Madame Moreau mentionne également que les nouveaux élèves du préscolaire 4 et 5 ans de l’immeuble Notre-
Dame-de-la-Joie sont venus vivre une première activité d’accueil le 3 mai. Celle-ci s’est déroulée à merveille, les 
enfants ainsi que leurs parents étaient ravis.  
 
Pour l’immeuble Sainte-Marie, les nouveaux élèves du préscolaire 4 et 5 ans vivront l’activité le 17 mai. 
 
Elle nous informe qu’ils sont en réflexion sur les heures d’ouverture du service de garde de l’immeuble Sainte-
Marie. Cette année, les premiers élèves arrivent après 7h et en fin de journée, les derniers quittent avant 17h. Les 
heures d’ouvertures actuelles étant de 6 :30 jusqu’à 17 :30 ne.  Une recension des heures d’arrivée et de départ est 
en cours afin d’offrir un service différent en septembre 2024. Les nouvelles heures seront confirmées au prochain 
conseil selon les demandes des parents. 
 
Madame Moreau annonce la nomination de Madame Hélène Bélise pour le prix coup de cœur, Rachel Patry pour le 
mois de la reconnaissance. Ce prix lui a été décernée pour son engagement dans la communauté et l’impact qu’elle 
a sur les élèves ainsi que sur le personnel. 
 
7. Mot de la technicienne au service de garde 

 

Madame Morissette nous mentionne que de son côté, elle est également très occupée au pont de vu administratif. 
Elle annonce qu’il y aura 6 groupes avec envions 120 élèves à l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie et un groupe qui 
comptera deux éducateurs avec environ 20 élèves à l’immeuble Sainte-Marie pour l’année 2024-2025. 
 
Madame Morissette nous annonce des nouveautés dans pour la séance d’affectation qui aura lieu le 13 de juin. Elle 
explique que tous les postes seront abolis et qu’ils feront place à de nouveaux postes de 35 heures. Une partie de 
ses heures servirons à l’aide à la classe. Une nouvelle mesure annoncée par le gouvernement.  
 
La semaine des services de gardes du 13 au 17 mai sous le thème On joue en équipe. Il y aura des activités spéciales 
organisées tous les soirs de la semaine.  
 
Les éducateurs/éducatrices sont toujours aussi dévoués et occupés. Elles sont présentement sous les thématiques 
printemps/fêtes des mères. 
 
Mme Bélisle se questionne sur le fonctionnement des élèves sporadiques. Madame Morissette explique celui-ci et 
elle rassure que les transitions de fins de journée sont bien structurées et se passent généralement très bien.  
 

8. Mot des enseignants 

 

Immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 



Madame Hamelin nous mentionne qu’il y a un comité jardin à l’immeuble de NDJ. Ils sont présentement à 
l’aménagement du jardin dans le fond de la cour. Chaque niveau aura son coin. 
 
Immeuble Sainte-Marie 
Madame Lapointe nous amène à l’extérieur pour nous montrer le coin biodiversité ainsi que le potager fait avec 
l’aide des élèves de tous les niveaux. Elle nous fait part de ses études sur les bienfais de l’enseignement à l’extérieur 
et de l’activité physique quotidienne chez les élèves. 
 
Madame Moreau profite de l’occasion pour informer que l’Immeuble Sainte-Marie a été choisi par un groupe de 
cycliste pour le défi Pierre Lavoie. Ils nous remettront un chèque au montant de 20 000$ pour l’aménagement de la 
cour d’école. 
 
9. Décisions  

9.1. Listes d’effets scolaires – Approbation 
Madame Moreau nous informe qu’il y a des balises et qu’il y a une politique sur le nombre d’effet à demander 
aux parents. 
Retrait des clés USB 
Crayons HB non identifiés  
 
La proposition est proposée par Mme Lapointe est adoptée par Mme Hamelin à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-30 

 
9.2. Listes des cahiers d’exercices – Approbation 

Madame Moreau nous explique qu’à l’immeuble Sainte-Marie, nous achetons les cahiers et nous les 
chargeons aux parents par la suite.  
 

La proposition est proposée par Madame McCann est adoptée par Monsieur Boucher à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-31 

 
9.3. Frais exigés aux parents – Approbation 

Les frais pour la surveillance aux diners fixer par le centre de service. Madame Moreau mentionne que 
ceux-ci augmentent chaque année. 
Celle-ci nous mentionne que nous pouvons facturer aux parents seulement ce que l’enfant peut écrire ou 
découper à l’intérieur.  
 

La proposition est proposée par Monsieur Décary est adoptée par Madame Morissette à l’unanimité. 
Résolution : 23-24-32 

 
9.4. Activités OPP fin d’année Immeuble Sainte -Marie – Adoption 
Madame McCann nous mentionne que la fête de fin d’année aura lieu le 19 juin au parc du centre 
communautaire de Quyon. Il y aura un dîner servi par l’école ainsi que des structures gonflables.  

       La proposition est proposée par Mme Lapointe est adoptée par Mme Hamelin à l’unanimité 
 

9.5. Activités OPP fin d’année Immeuble Notre Dame de la Joie– Adoption 
Activité pour l’immeuble Notre Dame de La joie, diner fait par un traiteur ainsi que des structures    
gonflables 
La proposition est proposée par Mme McCann est adoptée par Monsieur Boucher à l’unanimité 

 
9.6   Approbation de la campagne de financement pour l’OPP Sainte-Marie Pickle Vixen 

La proposition est proposée par Monsieur Décary est adoptée par Mme Morissette à l’unanimité 
 



 
Résolution : 23-24-33 

 
10. Informations  

10.1. Allocation des enseignants 2024-2025 
Clientèle stable mais se déplace dans les niveaux 
 
À l’immeuble Sainte-Marie, nous aurons une classe supplémentaire. 
 
À l’immeuble Notre-Dame-de-la Joie, quelques demandes de changement d’école qui ont déjà été 
acceptées. Nous avons également un surplus de 2 ou 3 élèves en 2e année. Aimerait avoir 
une classe supplémentaire au 3e cycle. En ce moment, nous prendons deux groupes. 
 
 

Voici le nombre de groupes par niveau attribué par le CSSPO :  

 Immeuble 
SM 

Immeuble 
NDJ 

Préscolaire 4 ans 1 2 

Préscolaire 5 ans 1 2 

Groupe 1re année 1 2 

Groupe 2e année 1 2 

Groupe 3e année 1 2 

Groupe 4e année 1 2 

Groupe 5e année  1 

Groupe 6e année  1 

Groupe 5e / 6 année 1 1 
 

10.2. Comité de parents CSSPO 

Rien à mentionner 
 

10.3. Club des petits déjeuners  

Madame Bélisle mentionne que ça se passe bien, le nombre d’enfants s’est réajusté malgré le 
beau temps. Elle remarque que les déjeuners sucrés (crêpes) sont beaucoup plus populaires. 
Elle nous avise qu’il y a eu du changement au niveau des élèves bénévoles. Désormais, elle fait 
appel aux élèves de 5e année plutôt que 6e année car ils sont plus motivés. Elle remarque ceux-ci 
sont très impliqués et heureux de faire partie du club. 
 
Madame Bélisle nous mentionne qu’elle reporte la célébration des 25 ans du club à la rentée 24-
25. 
 

10.4. OPP immeuble Sainte-Marie 

Madame McCann nous mentionne que le marché du printemps arrive à grands pas (1er juin).  
 
Elle nous annonce que les préparations pour la fête de fin d’année au centre communautaire se 
déroule bien. Les élèves auront accès au centre communautaire pour dîner.  
 
Celle-ci nous informe que la formation d’un club de bénévoles pour la bibliothèque est en 
formation. 
 

10.5. OPP immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 

Madame L’Heureux est absente 



 
11. Varia 

11.1 La rencontre PPP  

Monsieur Décary nous fait un compte rendu sur la rencontre PPP auquel il a assisté. Le programme n’est pas 
viable au primaire. L’école international accueillera sa dernière cohorte en 2028-2029. Le seul programme qui 
sera encore présent est le sport étude par manque de financement. Pour joindre les intérêts des élèves, le tout 
passera par le parascolaire.  
 

12. Levée de l’assemblée à 20h35. 

 

 Caroline Moreau David Boucher 
Directrice Président 


